

14.01.2026 16:00

**eine leise Hoffnung inmitten von Krieg.
Ukraine: Gott behält den Überblick**

Über 600 Geschenke wurden in der Ukraine durch AVC Mitarbeiter und Royal Rangers verteilt.
(Bild: AVC Deutschland)

Ljuboml/Nidda (ds) Manchmal zeigt sich Gottes Wirken nicht in großen Worten, sondern in kleinen, scheinbar zufälligen Dingen: eine einfache Beschriftung auf einem Karton, ein passendes Geschenk, ein Kind, das plötzlich lächelt. Genau solche Augenblicke prägten einen Hilfseinsatz von AVC in der Ukraine.

Am zweiten Weihnachtsfeiertag machte sich ein Team von AVC gemeinsam mit den christlichen Pfadfindern Royal Rangers auf den Weg nach Ljuboml, einer ukrainischen Stadt nahe der polnischen Grenze. Nach rund 19 Stunden erreichten sie ihr Ziel. Ihr Auftrag: Kindern eine Freude machen, die Liebe Gottes weitergeben und mehr als 600 Weihnachtspäckchen verteilen.

Die Fahrt war durch winterliche Straßenverhältnisse und einen Unfall auf der Rückfahrt geprägt. Doch blieben alle bewahrt und niemand wurde verletzt.

Vor Ort arbeitete das Team eng mit der ukrainischen Partnergemeinde zusammen. Sie wird überwiegend von Männern mit schwieriger Vergangenheit geleitet, darunter ehemalige

Drogenabhängige und frühere Straftäter. Menschen, die gesellschaftlich ausgegrenzt werden, erleben hier Annahme und übernehmen Verantwortung. Gott gebraucht sie zum Segen für andere.

Während des Einsatzes spielten die Mitarbeiter mit den Kindern, hielten Andachten und überreichten die Geschenke. Die Freude war unübersehbar. Besonders eindrücklich wurde Gottes Wirken im Detail in der Begegnung mit der achtjährigen Amina. Mit Gesten machte sie deutlich, dass das Geschenk in ihren Händen eher für einen Jungen gedacht sei. Das Team suchte ein anderes Päckchen und griff zu einem Karton mit der Aufschrift »für ein achtjähriges Mädchen«. Als Amina hörte, was darauf stand, strahlte sie und sagte: »Ich bin acht Jahre alt.« Im Paket fand sie unter anderem Glitzersticker und pinke Kuschelsocken – alles passte perfekt. Stolz hielt sie die Geschenke hoch und zeigte einen Daumen nach oben.

Solche kleinen »Wunder« prägten den Einsatz. Ohne es zu wissen, hatte jemand in Deutschland ein Paket gepackt, das ganz speziell zu einem Kind in der Ukraine passte. Inmitten eines von Krieg gezeichneten Landes sind es diese leisen Momente, die Hoffnung schenken. Sie zeigen: Gott kümmert sich und behält den Überblick - auch im Detail.



AVC steht verfolgten Christen bei, macht Jesus Christus bekannt und hilft Notleidenden.

[Zurück](#)